

「住んでみたい 住み続けたいまち」を目指し

新年あけましておめでとうございます。

皆様におかれましては、お健やかに新春をお迎えのことと心からお慶び申します。

旧年中は、市政の推進に格段のご理解とご尽力を賜ります。

おかげをもちまして、市民皆様方の温かいご支援とご協力により、市制施行七十周年記念事業は、「記憶に残る一年」として事業の推進を図っているところでございます。

この年を契機に、今後さらに、皆様に愛されるまち、住んでみたい、住み続けたいまちを目指し、市勢の発展に全力を傾注してまいります。

年頭に当たり、皆々様のご健勝とご多幸をお祈り申し上げますとともに、本年も格別のお力を添えをいただきますようお願い申し上げます。

おづみんと行く！

# 70th Ozu 市制70周年記念 思い出ツアーア

市制施行70周年を記念し、これまでいろんなイベントなどが企画されました。それらの中から一部をご紹介。おづみんといっしょに、記念行事を振り返ってみましょう！



①泉大津駅前（旭町）



②浜街道（東港町・神明町など）



③戎町公園（戎町）

## 彫刻と花壇で公園を飾ろう！ 戎町公園「花と彫刻展」

歴史的な町並みが残る、通称「浜街道」で、毎年「浜街道まつり」が開催されています。今年度も5月に開催し、たくさん的人が訪れました。たくさんの出店が浜街道をいろいろ、中でも、市制70周年にちなんで作られた長さ70mの流しそうめんは注目を集めました。

長い竹にそうめんが流れるたびに歓声がわき、浜街道一帯が活気に満ちていました。

## でかっ!! 羊イルミネーション 大作戦 大きなおづみん登場

泉大津駅前に、高さ5mの巨大おづみんが誕生し、本市を訪れる人の興味を引きつけました。除幕式の日にはテレビなどマスコミ取材もあり、注目を集めました。市民団体・いずみおおつ元気会主催で、大阪芸術大学の協力のもと生まれたこのモニュメントは、夜にはイルミネーションが点灯し、携帯電話などで写真を撮る人も多く見られ、本市のPRにひと役買っていました。



④春日町墓地壁画（春日町）



⑤東雲公園（東雲町）



## おづみんです。 市内のとある毛布工場生まれ 本市マスコットキャラクター 「おづみん」誕生！

東雲公園内に新たに2つの日本庭園が作られました。

ひとつは、造園家、庭園デザイナーとして活躍する大阪芸術大学教授の福原成雄氏の指導による伝統的な日本庭園「悠泉庭」。もうひとつは、重森三玲氏作庭の枯山水鑑賞式庭園「吉泉庭」を移築したもの。

これらの庭園は常時見学可能ですので、ぜひ一度ご覧ください。

## 絵のあるまちづくり 大津川から見た泉大津の四季

春日町墓地の、約80mある壁面に、地域の皆さんによる壁画がお目見えしました。

景観市民会議「景観人の集い」とあとホールが主催となり実施されたもので、今回は「大津川から見た泉大津の四季」というテーマで描かれました。

壁画の中にはおづみんのイラストも描かれていますので、探してみては!? (詳しくは17ページ)

協働をすすめ、市民の皆様にとって魅力あるまちづくりを  
新年あけましておめでとうございます。  
市民の皆様におかれましては、ご家族お揃いで、すこやかな新年をお迎えのことと心からお慶び申します。  
お慶び申し上げます。  
また、旧年中は、市議会に対しまして温かいご協力とご理解を賜り、厚く御礼申し上げます。  
さて、本市においては、引き続き大変厳しい財政状況にありますが、市議会といたしましては、福祉、教育、環境などに対する多様な市民ニーズに的確かつ迅速に対応して参りたいと存じます。  
地方分権が進展する中につき、行政に対する監視機関である市議会の役割と責任は、ますます大きくなっています。  
市民の皆様とともに、様々な分野において協働の歩みを強め、泉大津市の発展のため、また、市民の皆様にとってより快適で魅力的なまちづくりに向け、さらに積極的に取り組んでまいります。  
どうか本年も市議会に対し、一層のご支援、ご協力を賜りますようお願い申し上げますとともに、皆様のご多幸並びにご健勝を心からご祈念申し上げまして、新年のごあいさつといたしましてあります。

市民が作った花壇と、子どもたちが作った植木鉢やモールクラフト、また、本市在住の彫刻家を中心とした、阪南エリア在住の彫刻家作品を、戎町公園に展示する「彫刻と花壇で公園を飾ろう」が12月に実施されました。

この展示初日のセレモニーでは、氷で作られたおづみんの氷像もお目見えし、そのできばえに、訪れた人々は感心していました。



初めての書き初めにチャレンジするおづみん



